

い さ つ



本年も、「第5次平田村総合計画」に基づき、基本目標である「産業の振興、保健・医療・福祉の充実、子育て支援、教育の充実、生活環境分野の整備、住民との協働」に取り組み定住・交流人口の増加や雇用促進などによる「活力あるむらづくり」に努めてまいりますが、中でも子育て世代の皆様から特にご要望の強い「

さらには、本村が有する歴史や文化、自然など魅力ある地域資源を磨き上げ、村内外に積極的に情報を発信しながら、「ジュピアランドひらた」と「道の駅ひらた」を核として、観光の振興や交流人口の増加などにより地域経済の活性化を図つてまいりたいと考えているところです。

ども園の建設につきましては、平成30年度には設計に着手し、平成31年度中には建設を完了したいと考えております。

さらには、「ジュピアランドひらた」に充実した遊具を設置し、子育て環境の整備充実を図り、定住促進に努めてまいりたいと考えております。

毎年、地域の皆様のご協力により協働で実施しております「生コン等材料支給事業」や「地域づくり支援事業」につきましては、多くの行政区分等に施工いただき、舗装率の向上や地域の発展と活性化に繋がっておりますので、引き続き積極的に推進し自主的な活動が継続できるよう支援してまいります。

また、今年度7月から試行実施しております「タクシー利用料金助成事業」につきましても、利用者の声を十分反映できるよう事業結果を検証し、高齢者の福祉の向上に努めてまいります。

人の流れのないところには人は集まらない、産業も育たない、雇用も生まれないのではと思つております。大規模プロジェクトが続いており、財政状況を心配しておられる村民の方も大勢いることは承知しておりますが、財政状況をしつかり把握し、将来の見通しにつきましても計画性をもつて健全財政に取り組んでおりますので、ご理解願いたいと存じます。

過疎、少子高齢化等の山積する諸問題など多くの事案につきましても、議会の皆様方や村民の皆様方と協議を重ね、一つひとつ丁寧に解決してまいる所存であります。

村政の基本・原点はそこに住む人々が郷土を愛し、村民自らが村づくりに参画し、「住んでみたい」、「住んで良かつた」と実感できる村づくりであると考えております。

これら実現のためには、村民の皆様の知恵と力の結集が欠かせないものであります。

村民の皆様には村政発展のため、引き続き力強いご支援、ご協力をお願い申し上げます。

結びに、平成30年が村民の皆様とりまして、健康で幸多き年となりますようご祈念申し上げ、年頭のご挨拶といったします。

A portrait of Dr. Toshiaki Kondo, a man with glasses and a suit, set against a blue background.

新年のごあいさつ

平田村長澤村和明

謹んで

新年のご祝詞を
申し上げます

年頭のご



新春を迎えて

平田村議会議長 上遠野 健之助

新年あけましておめでとうございます。

村民の皆様方におかれましては、希望に満ちた平成30年の新春を晴れやかにお迎えになつたことと、心からお喜び申し上げます。

年頭に当り、平田村議会を代表しまして謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

日頃より村政全般にわたり温かいご理解とご協力を賜り、心から厚く御礼申し上げます。どうか本年も相変わらませぬご指導ご鞭撻を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

さて、昨年を振り返ってみますと、夏には日照不足と長雨続きで、農作物への生育が心配されましたが、平年並みまで回復いたしました。また、熱中症の注意喚起が頻繁に出され、異常気象が健康面ばかりでなく、生活面にも大きく影響しました。一方、日本各地で記録的な豪雨によっ

て河川が増水し、はん濫するなど甚大な被害をもたらしたことは記憶に新しいことであります。地球規模の異常気象の年でもあります。

海外に目を向けてみると、

北朝鮮による弾道ミサイル発射が頻繁に発生し住民を脅威に陥れました。また、過激派組織「イスラム国」に関連したテロ行為が世界各地で続発し、大勢の犠牲者が出了ました。

このようなかつて、本村においては、深刻さを増す少子高齢化への対応、過疎化への対応、産業の振興、地域経済の活性化、教育環境の整備など克服すべき多くの課題を抱えながらも、昨年は念願であったひらた清風中学校校舎が地域や多くの関係者の皆様のご協力により完成いたしました。また、こども園建設をはじめとする各種大型事業が進むとともに、本格的な平田新時代に足を踏み入れたことを実

感できた一年となりました。

村議会といましても、残り2年の任期を気を引き締め、議員一人ひとりが村民の皆様の多様なニーズをしつかりと汲み上げ、村政に反映させることで、二元代表制の一翼を担う機関としての責務を果たし、村民の皆様と一緒に住みよい村づくりに邁進したいと考えております。

本年の干支の「戌」は、元は「作物を刃物で刈取り、ひとまとめて締めくる」と言う意味があります。本村のポテンシャルは高く、本村が未来に向かつてひとつになり、村の魅力を積極的に発信し、この村に住んで良かったと思えるむらづくりに全力を尽くしていくたいと存じます。

皆様には、本村の限りない発展のために引き続きご支援、ご協力ををお願い申し上げるとともに、本年が皆様にとりまして幸多き年となりますことを祈念し、年頭のご挨拶といたします。

教育委員会

教育長 吾妻泰基

職務代理 委員 久保木嘉行

ククク
三本松 遠藤嘉行
久保木日出子
久保木泰基
久保木幹廣

選挙管理委員会

委員長 吉田正人

職務代理 委員 鈴木久子

ククク
桑原清
遠藤カツ子
原藤カツ子
久保木正人

行政区長

永打下小蓬上蓬田新田原田坪井

吉田乙空達蓬田生田内田原田坪井

鶴九生滝釜内田原田坪井

西小鶴九生滝釜内田原田坪井

東西西小鶴九生滝釜内田原田坪井

中駒下上南北山山一平子滝釜内田原田坪井

倉倉南北山山一平子滝釜内田原田坪井

中中駒下上南北山山一平子滝釜内田原田坪井